





Chers parents,

Les 6-7 février prochain se déroulera la première édition du duathlon des neiges de l'école Lorenzo-Gauthier! Cet événement unique est bien plus qu'une simple campagne de financement, c'est une merveilleuse occasion pour nos élèves de s'unir, de bouger et de renforcer leur sentiment d'appartenance à notre école. Pendant ces deux journées, chaque classe relèvera des défis sportifs (patin et raquettes) dans une ambiance festive, au grand air. Il y aura de la musique, un feu réconfortant, des petites douceurs et des jeux d'adresse pour garantir des moments mémorables à tous nos élèves.

Nous avons repensé la formule pour la rendre plus dynamique et engageante. Avec votre participation, nous pourrons non seulement soutenir financièrement les activités de l'école, mais aussi offrir à vos enfants des souvenirs inoubliables.

Voici comment vous pouvez contribuer à rendre cette première édition exceptionnelle:

- Encouragez vos enfants à inviter leurs proches à faire un don. Tous les fonds recueillis serviront directement à enrichir leurs expériences scolaires (INFORMATIONS À VENIR PLUS TARD).
- NOUS SOMMES DONC À LA RECHERCHE DE COMMANDITAIRES. Si vous le souhaitez, vous pouvez offrir des prix (cadeaux, certificats, etc.), qui seront remis en tirage aux élèves ayant participé activement à la collecte.

Pour remercier nos précieux commanditaires, nous prévoyons :

— Une reconnaissance sur le site Facebook de l'école, une mention spéciale dans notre lettre de campagne, l'affichage des noms sur un tableau visible à l'entrée de l'école ainsi que d'autres petites surprises.

Si vous êtes intéressés à nous commanditer, veuillez remplir le court sondage, au plus tard le mercredi 11 décembre, en cliquant sur le lien suivant :

Lien pour sondage duathlon

Merci de votre générosité! Le comité du duathlon